## Schülervertreter sind für einen neuen Namen

Gesamtschule könnte nach einer Persönlichkeit benannt werden / Gespräch in Düsseldorf

WALTROP. (mawe) Schülervertreter der Gesamtschule möchten, dass ihre Schule nach einer bekannten Persönlichkeit mit Vorbild-Funktion benannt wird. Darum ging es jetzt auch bei einem Gespräch einer Delegation mit dem SPD-Landtagsabgeordneten Rüdiger Weiß, den die Schüler im Landtag in Düsseldorf besuchten.

"Die Sache steht noch am Anfang", sagte Schulleiter Wolfgang Kollecker. Noch sei die Stadt nicht offiziell über die Überlegungen der Schüler informiert.

Der für den Wahlkreis Unna/Hamm gewählte Abgeordnete Weiß habe vor einiger Zeit die Gesamtschule besucht. Bei der Gelegenheit hätten ihm die Schüler von ihrer Idee berichtet. Jetzt fuhr eine 25-köpfige Delegation mit Referendar Ahmet Akbulut in die Landeshauptstadt, um das Thema mit Weiß wei-



Bei ihrem Besuch im Landtag erörterten die Waltroper Gesamtschüler mit dem Landtagsabgeordneten Rüdiger Weiß das Thema Schul-Umbenennung. —FOTO: BÜRO RÜDIGER WEISS

ter zu besprechen. Der Landespolitiker, selbst ehemaliger Leiter einer Hauptschule, schreibt auf seiner Homepage, es gebe genug eindrucksvolle Persönlichkeiten, die als Namensgeber für die Gesamtschule in Frage kämen, und nennt den Namen des südafrikanischen Freiheitskämpfers Nelson Mandela Doch noch ist es längst nicht so weit, dass über konkrete Namens-Vorschläge debattiert werden kann. Der nächste Schritt sei nun, den Schülern das Verfahren für ei-

## INFO

## Überlegungen auch an der Realschule

- Auch an der Realschule gibt es Überlegungen für einen neuen Namen.
- "Die Schule wird in diesem Jahr 66 Jahre alt, was wir feiern wollen", sagt Schulleiterin Christa Müther. Vielleicht sei das ein Ansatz, sich noch einmal intensiver mit der Namens-Frage zu beschäftigen. Ansätze durch das Schulprofil als "Europaschule" und "Schule ohne Rassismus" gebe es jedenfalls genug, so Müther.

ne Umbenennung zu erläutern, sagt Schulleiter Kollecker. "Entscheiden müsste über eine Umbenennung der Schule letztlich der Rat der Stadt Waltrop."